
平成２９年度 第２回 運営推進会議  －会議録－ 

 

日 時：平成 30 年 3 月 30 日（金)   15：30 宇寿荘集会室 

  

【参加者】  

地域代表：民生児童委員 1 名 

利用者・家族代表 1 名 

行政関係：雲南広域連合事務局次長 

事業所：デイサービスセンター愛あいの家管理者、生活相談員（記録） 

 

１． 開 会 

 管理者より 

  参加していただいた方へのお礼、運営推進会議の進め方について説明する 

  委員の自己紹介 

 

２． 愛あいの家管理者よりあいさつ 

  運営推進会議の説明、活発な意見をお願いする 

 

３．事業所からの報告 

   ・基本方針、事業計画、行事予定を資料に基づき報告しました。アルバム、行事録を

見ていただきました。 

   ・ご利用者の重度化、入院、退所により利用減になっています。 

   ・宇寿荘と相談しながら、一日の利用人数確保につなげています。 

   ・職場内研修、全体研修に参加し、質の向上に努めています。 

   ・地域交流、職場体験研修、園芸、苗の提供、畑整理などボランティアさんにお手伝

い頂いたり、交流センターへ作品展示、作品作りをして保育園へ提供したりしまし

た。 

   ・平成３０年度より利用時間を９時から１６時３０分であったが、８時４５分から 

１６時４５分の時間変更を行い、収入増の努力をしていきます。 

 

４．その他 

   アルバム、写真を見ながら、意見、感想を頂きました。 

   ・笑顔でいい表情をしておられますね、行事に楽しそうに参加され活き活きされてい

ますね 

   ・笑顔あふれるのキャッチフレーズのとおり、職員が笑顔で対応されている。利用者

さんの笑顔につながっているように思いました。 

   ・元気な方のイメージでしたが、介護の方が多くなっていますね 

    行事などお手伝いできる方は一緒に参加されていますか？ 

   →一緒にお手伝いが出来る方は少なくなっています。出来る範囲で手伝って頂き、四

季折々、季節を思い出して感じていただけるように計画しています。食べることが



 

一番の様子で、皆さん嬉しそうにされています。 

 

   ・元気な方のイメージでしたが、介護の方が多く驚いています。 

    学生さんの受け入れはどのような形で？ 

   →ボランティアの案内文書が来て、受け入れ希望をしました。１週間研修に来られま

す。宇寿荘とデイと併設なので両施設の研修をしていただいています。 

 

   ・元気な方が多かった所だが車椅子ほか、重度の方が増えて大変ですね、職員さんも 

身体に気を付けて笑顔で明るい職場で頑張ってください。 

 

  その後、家族代表の方は施設見学をされた。 

 

 【まとめ】 本日は、お忙しい中運営推進会議にお出かけいただきありがとうございまし

た。皆様から色々ご意見を頂き感謝しています。地域の方の支援を受け、ご協

力いただき、よりよいサービスにつなげていきたいと思います。今後ともご指

導いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

５．次回開催予定 

 平成３０年９月の予定 

 

６．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


